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VERBALE DELLA RIUNIONE DELL’ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI E 

DELLE SOCIE DELL’ASSOCIAZIONE AMICI DEL BAROZZI A.P.S. 

Prima convocazione 

Si comunica che l’assemblea ordinaria dei soci dell’Associazione Amici del Barozzi A.P.S. è convocata: 

per il giorno 10/03/2025 alle ore 07,00 in prima convocazione 

 e 

per il giorno 11/03/2025 alle ore 18,00 in seconda convocazione 
 

per esaminare e discutere il seguente ordine del giorno: 

• Approvazione del bilancio relativo all’anno 2024 con sintesi delle attività svolte; 

• Presentazione delle attività previste per l’anno 2025; 

• Rinnovo delle quote associative per l’anno 2025; 

• Comunicazione della presidente; 

• Varie ed eventuali. 

L’assemblea si effettuerà in videoconferenza tramite l’applicazione Google Meet ed avrà la durata di 1 

ora. 

 Nella mattina del giorno 11/03/2025, i soci riceveranno via e-mail l’invito con il link di partecipazione alla 

videoconferenza.  

Il giorno 10 marzo 2025 alle ore 07:00 la presidente e la segretaria dell’Associazione constatano l’assenza 

dei soci. La seduta viene rinviata alla prevista seconda convocazione. 

Modena, 10 marzo 2025 

La Presidente Paola Bartolacelli 

 

La segretaria Paola Mengoli 

 

 

Seconda convocazione 

Il 11/03/2025 alle ore 18,00 in seconda convocazione, con invito inviato a tutti i soci della Associazione 

via mail contenente il link alla piattaforma Meet, ha inizio la riunione prevista on line. 

L’assemblea è convocata per la discussione del seguente ordine del giorno: 

1. ·Approvazione del bilancio relativo all’anno 2024 con sintesi delle attività svolte; 

2. ·Presentazione delle attività previste per l’anno 2025; 

3. ·Rinnovo delle quote associative per l’anno 2025; 

4. ·Comunicazione della presidente; 

5. ·Varie ed eventuali. 
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Sono presenti: 

1. Bartolacelli Carlo 

2. Bartolacelli Paola 

3. Bigi Ettore 

4. Ferrarini Patrizia 

5. Grandi Giulio 

6. Marfia Liliana 

7. Mengoli Paola 

8. Monzani Giorgio 

9. Pini Patrizia 

10. Rossi Marco 

11. Tirelli Paola 

Hanno presentato delega i seguenti soci: 

1. Ferroni Maria Virginia 

2. Solignani Eugenia 

L’assemblea ordinaria, in seconda convocazione, è validamente costituita. 

 

La presidente ringrazia i presenti e illustra la sua relazione sulle attività dell’associazione dell’anno 2024. 

Tale relazione è allegata al presente verbale. La presidente sottolinea come nel corso dell’anno le attività 

svolte sono state molto inferiori agli anni precedenti. Una causa importante è costituita dalle vicende che 

hanno impegnato la scuola nei mesi primaverili con strascichi anche nella tarda primavera. L’associazione 

è rimasta lontana dalle polemiche pur mantenendo un elevata preoccupazione per la campagna 

mediatica che ha colpito la scuola nel suo complesso. Ciò nonostante, sono state svolte alcune 

significative attività:  

1) Partecipazione alla Presentazione delle attività svolte dalle classi terze del corso di “Digital 

Marketing”. 

2) Costruzione di una ipotesi di collaborazione con l’Associazione Ness1Escluso ETS che si occupa di 

sport per ragazzi e ragazze con disabilità cognitivo-relazionali, ma non solo. 

3) Partecipazione all’evento dello Smart Life Festival che si è svolto ai Laboratori Aperti a cui hanno 

preso parte due classi dell’ITES Barozzi per attività riguardanti l’Intelligenza Artificiale e la 

sostenibilità. 

4) Mantenimento dei contatti con I Laboratori Aperti e con Mumble SRL per la creazione di 

opportunità formative sulle competenze informatiche. 

5) Avvio di una collaborazione, tramite la Dott.ssa Marcella Cornia, con l’Unimore per la costruzione 

di laboratori sull’IA e la vita quotidiana finanziabili con fondi PNRR. 

La presidente comunica, inoltre, che l’Associazione ha incassato per la prima volta circa 100 euro frutto 

delle somme devolute con il 5 per 1000. Ricorda, inoltre, le regole per contribuire alla vita 

dell’associazione attraverso le erogazioni liberali. 

Con l’aiuto di una professionista molto preparata, è stata completata la revisione del sito internet che è 

molto migliorato, risulta molto efficace perché aggiornato e contenente una descrizione ampia e 

documentata della vita dell’associazione.  
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La presidente sottolinea la necessità di allargare il numero di soci attivi, anche per provvedere alla 

sostituzione delle cariche elettive (presidente, vicepresidente e segretaria) in scadenza il prossimo anno. 

La presidente chiede ai soci di intervenire. Ci sono alcune domande di chiarimento cui la presidente 

risponde. Al termine la presidente chiede ai soci di approvare la relazione presentata.  

La relazione è approvata all’unanimità. 

 

La presidente chiede a Paola Mengoli di presentare il bilancio riferito all’anno 2024. La socia segretaria 

ricorda che le nuove regole sul terzo settore chiedono alle associazioni di piccola dimensione di 

presentare un semplice rapporto di cassa su un format predefinito. Illustra pertanto lo schema che 

presenta un saldo tra entrate e uscite in attivo e in conformità con l’aumentato saldo del conto corrente 

e della carta prepagata, che ammonta a circa 2.000 euro. Mengoli fa notare come nel 2024 i fondi 

derivanti dalle sottoscrizioni degli associati ammontano a 757 euro contro i soli 525 euro dell’anno 

precedente. La copia del bilancio è allegata al presente verbale e verrà presentata nel sito 

dell’associazione e depositata nel RUNTS rendendolo pubblico.  

La presidente mette in votazione l’approvazione del bilancio. L’assemblea approva all’unanimità. 

 

La presidente ricorda ai soci la necessità di sottoscrivere le quote annuali al fine di evitare l’espulsione 

dal libro soci che deve essere annualmente aggiornato. La presidente annuncia che provvederà a 

sollecitare i soci ritardatari con una lettera e-mail. 

La presidente per quanto attiene al piano di attività 2025, comunica l’intenzione di sostenere le 

collaborazioni già attivate e le relative attività (laboratori coding e laboratori per le eccellenze) e se 

possibile allargare con altre collaborazioni che possono essere di aiuto alla scuola.  

Nel primo giorno dell’anno 2025, l’associazione ha partecipato insieme a numerose altre associazioni alla 

prima Marcia per la Pace svolta a Modena, come illustrato sul sito dell’associazione, all’interno delle 

News. 

Le attività già programmate per l’anno 2025 e in parte realizzate sono: 

1. contatti con le altre associazioni delle scuole superiori di Modena (Muratori, Corni) anche al fine 

di costruire insieme un museo delle attrezzature, dei documenti, dei reperti e delle storie delle 

scuole modenesi che hanno contribuito alla ricchezza della città. L’intento è quello di illustrare 

l’evoluzione del tessuto lavorativo-imprenditoriale di Modena in base ai cambiamenti e 

all’evoluzione delle scuole cittadine nel corso dei decenni e, a volte, anche di secoli 

2. Costruire iniziative che coinvolgano i genitori degli alunni delle classi prime al fine di allargare la 

base associativa e fare conoscere le attività della associazione 

3. Sulla base della evidenza che “l’associazione può fare attività che la scuola fatica a realizzare, in 

tempi brevi, anche per un carico burocratico difficilmente sostenibile dall’apparato 

amministrativo”, l’associazione potrà vagliare le richieste provenienti dalla scuola stessa 

4. Un’iniziativa possibile riguarda la concessione di contributi agli alunni che non partecipano alle 

gite scolastiche per problematiche economiche delle loro famiglie. 

La presidente, tenuto conto dell’incontro con l’associazione Ness1escluso, chiede se i soci che si sono 

detti disponibili a svolgere attività di tipo orientativo al lavoro, sono disponibili anche per i ragazzi e le 
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ragazze disabili. Si discute su questo tema e si conclude che la questione è rilevantissima, ma per i disabili 

occorre una preparazione specifica che i soci non hanno.  

La prof. Tirelli, invece, afferma che i soci che hanno proposto attività per le classi della scuola quest’anno 

saranno chiamati a svolgerle. 

 

Non essendoci più altro da discutere l’assemblea è tolta alle ore 19:00 

 

Modena, 11 marzo 2025 

La Presidente Paola Bartolacelli 

 

La segretaria Paola Mengoli 

 


